

[News](#)

News: Loogfest war wieder ein sehr gemütlicher Abend

Beigetragen von S.Erdmann am 15. Aug 2023 - 13:00 Uhr

Nachdem das erste Loogfest vor rund 14 Tagen witterungsbedingt ausfallen musste - übrigens zum ersten Mal - klappte es an diesem Montag, und bei wunderschönem Wetter fanden sich viele Gäste, Personal und Insulaner aus dem Loog und auch dem Dorf am „Loogster Huus“ zu einem gemütlichen Abend mit Musik und Tanz ein.

Die Interessengemeinschaft Loog hatte wieder für das leibliche Wohl gesorgt und Grill- und Getränkestände aufgebaut, die gut frequentiert wurden. Der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr gehörte schon immer mit zum Loogfest, früher schon als Musikverein Harmonia. Unter der musikalischen Leitung von Stabführer Michael Bockelmann wurde viele bekannte Lieder und Märsche gespielt, aber auch Neuheiten vorgestellt, so etwa „Danke schön für 40 Jahr die Flippers“ oder die Orchester-Version der vom Borkumer Albertus Akkermann komponierten und getexteten Inselhymne „Töwerland“. Eigentlich sollte vor 14 Tagen im Loog dessen Premiere sein, was aber wegen Regen nicht stattfand. Erstmals spielte der Musikzug das Stück dann beim „Tag der Retter“ am Hafen, wo das Konzert danach dann wegen Regen abgebrochen werden musste. Am Montag ging nun wettermäßig alles klar.

Und nicht nur das, den Musikern war sogar eine zusätzliche Pause gegönnt, den relativ spontan hatten sich die Mädchen der Line-Dance-Gruppe „Crows in Line“ entschlossen, ebenfalls dort aufzutreten. So präsentierten die Damen eine Reihen von Tänzen, was ebenfalls viel Anklang beim Publikum fand. Auch nach dem Ende von Konzert und Tanzeinlagen blieben viele Zuschauer noch sitzen oder stehen, um noch ein Glas zu trinken und Gespräche zu führen. Wie gesagt, es war ein sehr gemütlicher Abend im Loog.

FOTOS: STEFAN ERDMANN

Article pictures











